



とある社宅の、朝のたたずまい。一人の主婦が家の外に七輪をもち出し、火をおこしているところが、生活を語つている。

三池炭鉱会社の主婦会井川三池炭鉱会社の代表があおどりや、連続災害を田中が起こしてから三池炭鉱会社の保安警視に激しく抗議するなどとあり、会社宅に対してビルを配り、三池炭鉱に働くすべての人とその家族が手をたすさず、会社の災害責任を追及し、保安確立のために闘いました。

命より石炭が大事か

従業員は子だつたはず



まんなかの人がベンさん。大橋代表らに伴われ、帰国のあいさつに来組した。

使い捨てに泣く歌手 新人四百人、残るは五〇六人

下(ゲン)さんの健康チェックと治療を実現させる実行委員会(大橋武彦代表)の招きで、かねて原爆症の治療を受けていた韓国人被爆者・下蓮玉さん(42歳)。夫との間に一男二女は、このほど入院先の長崎原爆病院を退院。しばらく平ノ山病院で過したあと、八日、感謝の言葉を残しながら、福岡の板付飛行場から帰つていた。

殺し合理化をすすめているので
よる増産体制のなかでますます人
ひき起こしたことに、腹の底から
怒りがこみあがてきました。
去る三十八年十一月九日、三川
鉱で炭じん大爆発をひき起こし、
その責任を問われてこられるにむか
わらず、会社は依然として生産第
一主義をとり続け、有明鉱合併に
かなうか」といふ寄りあは
した。押し問答の末玄闇からほ
れことばりま、右管理課長と会う
会社の態度に怒りを抱かれてること
がだまなかつたといふ事す。

ある日四月三十日樂しかるべき連
休の朝田山鉱坑脇で無人炭車が暴
走し、人車に激突。三喜工業の朝
倉叶さん(52歳)が殺され、百四
人に及ぶ重軽傷者を出す大惨事を
ひき起こしたことにして、腹の底から
怒りがこみあがてきました。

去る三十八年十一月九日、三川
抗議文(要旨)

三池労組は五月四日保安団交
引き続き五日二十一回時間ストライ
キに入して家族ぐるみの抗議行
動を行なつたにも拘らず、何の反
応も起らなかったことに、腹の底から
怒りがこみあがてきました。

三井石炭の経営
三井石炭の責任
労働者が命を奪
なになげき悲しみ
のためには石炭を
が大事だとされ
証拠です。

主婦会は、職場
のことを強く懇
意するものでは
ないが、会社が
この田三池主婦会は会社をどう
うぞ配り、そして「三池に働く
べの人との家族は、坑内保安
を確立し、会社の災害責任を追及
するために、手を取つて闘つ
ましやう」と呼びかけました。
この田三池が、玄闇から代表を

使
い
捨
て
に
泣
く
歌
手

新人四百人、残るは五～六人

○・四、五月は歌謡界の新曲シーズン。十一、十二月の各種音楽祭の中で新人歌手がスタートを切ります。天地真理や小柳ルミ子がデビューした六、七年前(年間八百人)に比べて半減していますが、それでも毎年四百人位が巣立つります。このうち一年たつて何とか人に覚えてもらっているのは「十八回目十七憶」(十四%増)と成る歌謡はわずか五、六人といいます。

○・この業界もじ多分にもれず不況です。日本レコード協会調べによると、曲が売上高をのぼしてくると、生産高は一億八千四百万枚、金額も前年比では枚数八%減、とくにシングル盤は枚数で一四%減、金額で千六百三十五億円になります。が逆にカセットテープは二千五百六十万巻(前年比二七%増)長ぶりが目立ちます。

○・最近は大人の財布のひもが固く、ピンクレディなど子供向けの曲が売上高をのぼしてくるといいます。もともと、大人にも子供に向いていた歌謡が、今や子供の歌謡化しているのです。

怒りがこみあげてきました。
去る三十八年十一月九日、三川
鉱で炭じん大爆発をひき起こし、
その責任を問われているにもかか
わらず、会社は依然として生産第
一主義をとり続け、有明鉱合併に
よる増産体制のながであります人
殺し合理化をすすめていたので、言語道断といわなければなりま
省のいふものなま会社は、その田
た四山鉱で炭車の脱線事故をひ
起こし、また昌和興業の境高雄
ん(49歳)の命を奪つたことと
抗議文(要旨)

抗議文（要旨）

休の朝四山鉱坑底で無人炭車が暴走し、人車に激突。三壹工業の朝倉さん（52歳）が殺され、百四人に及ぶ重軽傷者を出す大惨事をひき起こしたことにして、腹の底から怒りがこみあげてきました。

去る三十八年十一月九日、三川鉱で炭じん大爆発をひき起こし、その責任を問われているにもかかわらず、会社は依然として生産第一主義をとり続け、有明鉱井年に起こそ、また昌和興業の境高雄による増産体制のなかでますます人言語道断といわなければなりません。

三池労組は五月四日保安団交引を纏き五一二十四時間ストライキに入して家族ぐるみの抗議行動を行なったにも拘らず、何の

三井石炭の経営
反對するがどんなん
労働者が命を奪
なにわけ悲しま
のためには石炭で
が大事だとされ
証拠です。
主婦会は、職場
されることを強く要
三井石炭の責任を
識するものでしょ。

場の保安が確立されると同時に、遺族がどうもうと、金もつけられぬかげらの手を追及し、強く打

月は歌謡界の新曲、十二月の各種音楽大賞が入歌手がスタートしてから地真理や小柳ルミ子など、毎年四十人位が異なって一年たつて何年かれてくるのは二十歳をあげた、といわんばかりに五、六人といふ

昨年一年間のヒート
生産高は一億八千四百萬枚、金額
で一千六百三十五億円になります。
前年比では枚数八%減、しかしシ
ングル盤は枚数で一四%減、金額
で八%減と落ち込みました。どう
立 るが逆にカセットテープは一千五
百六十万巻(前年比一七%増)
ど と
四百四十七億円(二四%増)と成
人 長ぶりが目立ります。

医療110番へどうぞ

医療
110番へどうぞ

呼びかけて来たといひです。

か
鳴
り
二
三
件

十一。

が当たっているそうです。大人にはリバーバル調が、子供には堅く

港務・田井分会

苦情集約、健康守る運動へ
いたして、五日間に二百八十九件の苦情がもたらされました。
私たち現在の医療に、さまざまと日本婦人会議福岡県本部が、福
祉や治療に対する不満。医療費の高さことや薬費のこと。差額ベッ
ド。制度に対する不満などなり。しました。母連帯もそれに従つ、
市民一人ひとりが医療に対するうらやまのうな不満を改められ、
医療二〇番(電話)を設置。保険で認めない材料を使った、どの三十一件。病院が三入部屋
のまま安をもひています。歯科差額や治療に対する不満。医療費の高さことや薬費のこと。差額ベッド。制度に対する不満などなり。

五
とか、タライまねにあつたとか
大きな反響を呼び起しあつた。
これがひじれの苦情を集約し
て、健康を守る運動を発展させ、
國や自治体の醫療政策に反映させ
るよう、取り組んでいくことが大
きな切です。

一
とか、タライまねにあつたとか
大きな反響を呼び起しあつた。
これがひじれの苦情を集約し
て、健康を守る運動を発展させ、
のため、新曲を次から次へ。「こ
れでは歌の使い捨て。ひらく
歌いたい」という歌手が多い」(浅
木ラジオ関東アナウンサー)とい
うのもいなづけます。【連合】